

Buntmetalldiebe an Kirche

Greußen/Rohnstedt. Unbekannte Täter haben in einem Dorf bei Greußen zugeschlagen. Wahrscheinlich handelt es sich um die Buntmetalldiebe, die im Kyffhäuserkreis zu Wochenanfang ihr Unwesen getrieben haben. Auf ihrem Beutezug montierten die Kriminellen auch an der Kirche im Greußener Ortsteil Rohnstedt mehrere Fallrohre ab und nahmen sie mit. Das teilte die Landespolizeiinspektion Nordhausen mit.

Möglicherweise wollen die Täter die Kupferrohre gewinnbringend veräußern, hieß es von der Polizei weiter. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren ein und suchen Zeugen, die Hinweise zu Tat oder Tätern geben können. Diese werden gebeten, sich unter Telefon: 0361/574 36 51 00 zu melden. *sal*